
<<前へ 次へ>> 詳細｜一覧

 
民主党をマニフェスト偽装で告発！ 2009/08/25 17:40 

  

実態は社民党？内緒の反日政策＝国民を裏切る行為と

糾弾する土屋議員！ 

 
 産経新聞が土屋たかゆき氏の民主党マニフェストに関する主張を二回取り上げてくれました。前回は氏のブログでの記事、今

回はWILLへの投稿に関してです（P40-P53まで堂々の14ページです）。で、8月25日付け朝刊5面に掲載されたのがこの囲み

記事です。 
  
 このWILLへの投稿のなかで、氏は「ある新聞記者の話では伝聞ではあるが菅直人代表代行が『土屋は除名にしろ』と言って

いたと聞きました」と書いています。菅直人に告ぐ。このままこの土屋を野放しにしていたら民主党の選挙に重大な影響を及ぼす

ぞ。 
  

    
  
 すぐさま除名処分にして記者発表すべきだ。理由は「許し難い反党的行為」でも何でも良い。土屋氏も間髪入れずに記者発表し

て、「偽装を正して何処が悪い！」と盛大にやって欲しい。 
  
 出来れば金曜日までに「生中継」でやってくれると有り難い。国憂う良識ある日本国民は必ず土屋氏を支持するだろう。勇気あ

る真性保守の土屋たかゆき議員の行動に心から敬意を表す。頑張れ土屋！、みんなで応援しているよ。以下、WILL掲載論文

から一部の抜粋を紹介します。 
  

 除名覚悟で 民主政権を内部告発する！ 

  
                         民主党東京都議会議員 土屋たかゆき 
  

 偽装マニフェストだ 

  
（前略）選挙はマニフェストで行うが、政策は「到達点」である政策集に基づいて行う、というのが民主党の姿勢です。しかし、これ

まで指摘してきたような政策の記述のないマニフェストを前にして言えば、これは詭弁以外の何ものでもない。 
  
 例えば、マンションや家を買うときには、宅地建築取引主任の資格を持った人が物件について説明をすることが決められていま

す。しかしその説明から、重要事項が抜け落ちていれば契約は無効となります。いいこと尽くめで価格も安い物件のパンフレット

を見て契約したけれど、実は耐震に欠陥があったとなれば重大な問題です。 
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 しかし、民主党のマニフェストはマンションの「耐震偽装」とさほど変わりがありません。国家観や国民の家庭のあり方、子供の

教育という重要事項に関わる、民主党左派の主張する政策が抜け落ちて、一見すると万人が喜びそうな、いいこと尽くめのバラ

マキの事ばかり書かれています。 
  
 マニフェストは抽象的で細かいことは書いていませんから、実際に政権を取れば「政策集」をもとに政策が実行されることは間

違いありません。民主党はこれまで自民党政治に対して、「政策には責任がある」と繰り返し批判してきたのですから、自身が行

おうとしている政策についてはもちろんのこと、その政策の説明に関しても責任を持つべきではないでしょうか。 
  
 なぜ民主党が、これらの「基本政策」と「その目的」をマニフェストに出さなかったのか。それは大っぴらに主張すると大衆に全く

支持されないことを知っているからです。事実、先に挙げたいくつかの項目がマニフェストに載っていれば民主党を支持する有権

者は激減するでしょう。 
  
 しかし民主党は政策中心の政党で、市民が主役の政党です。私も民主党という党に可能性を感じているからこそ所属している

わけですし、民主党を壊そうと思ってこういう指摘をしているわけではありません。民主党に本当の意味で政権を担える「国民政

党」になって欲しい。第二の社民党になってもらいたくない。 
  
 だからこそ、「マニフェストには正直に重要政策について記載するべきだ」と言っているのです。国民に大っぴらに見せられない

というのなら、そんな政策は廃棄すべきです。 
  

 私を処分するなら戦う 

  
 仮に私を処分するというのなら、こちらも戦うつもりです。私は何もでたらめを言っているわけではなく、事実「政策集」に載って

いながらマニフェストに載せなかった重要事項があり、それはおかしいんじゃないですか、と正論を言っているに過ぎないので

す。 
  
 一体、何をもって「除名」にするのか。党を批判したからという理由になるのでしょうか。一切の批判を許さない党が行う政治に

国民は身を任せられるでしょうか。一部の人は私のことを「反党的だ」といいますが、本音を隠したマニフェストで選挙を闘おうとし

ていることこそ反国家的、反民族的、反民主的です。 
  
 都議会議員である私がマニフェスト批判をするくらいですから、民主党の衆院選立候補者や参議院議員の中にも「政策集から

欠落しているものがちょっと多すぎませんか」と指摘する声があったのではないかと思います。私の意見に賛同してくれる議員も

何人かいる。しかし、その声は党内から聞こえてきません。なぜか。それは「選挙に勝つため」という名目の前でつぶされてしまっ

たからでしょう。 
  
 私はこれまで、東京都平和記念館という自虐資料館設立や、ジェンダーフリー教育、男女共同参画問題などについて強硬に反

対し、意見を表明してきましたが、そのたびに党から圧力をかけられてきました。 
  
 例えば男女共同参画の問題点を原稿にまとめ、共同参画審議会委員などを務めた民主党のある女性都議会議員に見せたと

ころ、「これを発表したら除名だ」と言われたことがあります。「誰が決めたのか」と聞くと、「党が決めた」と一言われました。結局

その時は、別の人の名前で論文を発表せざるを得ませんでしたが、意見表明をすれば"除名〃という圧力をかけてくる。 
  
 また、ある議員が「ジェンダーフリー反対集会」を開いたところ、ジェンダーフリー推進派議員から「党の政策に反する」と猛烈に

抗議されたそうです。 
  
 一体いつから民主党は「中央集権政党」「全体主義政党」になったのでしょうか。それに、そこまで「政策を守らなければならない

強制力」があるのなら、それこそマニフェストに書かなければならないのではないでしょうか。 
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  選挙前直前という抜群のタイミングで「民主政権で日本沈没！」の特集を組んだWILL10月号 
  

 政治家は正直であれ 

  
 民主党の政策はなぜ左傾化したのでしょうか。それは、民主党内の「左翼勢力」はそれ程人数は多くありませんが、発言力が強

く、声が大きいため、通ってしまうためです。 
  
 これは、日教組の組織率が全国で三割程度でも日教組教育が蔓延しているのと同じ状況です。そして、二言目には「除名する

ぞ」「当選できなくてもいいのか」。声の大きい連中にうるさく騒がれるくらいならおとなしくしておこう、となってしまう。 
  
 ですから、民主党が選挙で大勝し、人数が増え「純粋左翼」の割合が低下したとしても、党の方向性は変わらないと思います。 
  
 民主党はかつて国旗国歌法に反対し、党大会では今でも国旗掲揚、国歌斉唱を行いません。民主党所属のある区議会議員

は、保守系都議の机に飾ってある日の丸を見て「うわ、気持ち悪い」と言っていたほどです。 
  
 また、「児童の権利」についての勉強会で、講師が「子供の権利があるから教育の強制はよくない、という意見に反対する人は

右翼だ」などとレッテルを貼ったうえ、「議論になると右翼に潰されるから、目立たないうちにさっさと成立させてしまえばいい」とま

で言っていました。こういう考えの人を呼んで「勉強会」をしているわけです。 
  
 表向きは「市民の政党ですよ」という顔をしながら、実態は社民党と同じ。保守改革を望む私から見れば完全に左翼的な意見で

も、強引に政策に入れてしまう。それでいてマニフェストには公開しない。国民には内緒。それは国民を裏切る行為ではないでし

ょうか。 
  
 政治家にとってもっとも大事なのは、信念を持ち、正直であり、時間をかけて国民に説明し、理解した上で納得して投票してもら

うことです。それは大変手間暇のかかることですが、何よりも大事なことです。 
  
 今の民主党がそういうことをやっているかと言えば、そうは言い難い。民主党はこれまで、「自民党とは違い、正直でクリーン

で、国民の間に入っていって政策を説く市民政党だ」と言ってきました。であるならば、「自民党とは違う、正直な政党」でなければ

なりません。 
  
 しかし今回のマニフェストを見ると、三年前の参院選の大勝、そして先の都議選での大勝を「実力」と勘違いしたのではないかと

思います。 
  
 無党派層を中心として、今の世論は「反自民」というだけで「民主党支持」ではない。一種のブームに過ぎないのに、調子に乗っ

てしまった。そして「議論になりそうなことは政策集にだけ載せてマニフェストには載せなくてもいいだろう。国民は気付かないだろ

う」と国民を軽視し、バカにしているのです。 
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 政権交代だけではダメ 

  
 国民は今「自民党はだらしない」と感じています。私もそう思っています。しかし自民党の中の争いは可視化されている。だから

こそ、「党内で抗争がある」と言われている面があります。 
  
 一方、民主党内は歴史認識、靖国問題だけでなく、安全保障政策すら党内で全く一致していない。にもかかわらず、その「ブレ」

は表には出てこない。そのため、いかにも「意見が統一された、政権を任せるに足る政党である」という風に見えますが、国民が

見ている民主党は幻覚に過ぎず、本来は「意見を圧殺する政党」なのです。 
  
 有権者の多くが「政権交代」という四字熟語に惑わされ、「政権交代さえすれば政治がよくなる」と考えています。しかし実際に

は政治に特効薬はありませんから、「政権交代すればこの閉塞的な空気は一変する」などということはありません。 
  
 夜の通販番組で、よく「このヒアルロン酸入りクリームを塗るだけで目じりの小じわが取れる！」なんてやっています。よく考えず

に買ったものの、全く効果がなかったという経験がありませんか。それと全く同じで、「政権交代すれば大丈夫」との言葉だけに惑

わされて全てが良くなると考えるのは幻想です。 
  
 にもかかわらず、今有権者の間では「とにかく民主党に一度やらせてみればいいんじゃないか」という空気が広がっています

が、こうした単純思考が も怖い。 
  
 チャーチルの言葉に「共産主義者に対する譲歩は敗北への第一歩である」との言葉がありますが、民主党左派の本音を知れ

ば、この言葉の意味を真剣に考える必要があるはずです。 
  
 表向きの穏健なイメージの民主党だと思うから「一度任せてみてもいいのでは」と思うだけで、社民党であればそうは思わない

でしょう。しかし実際に盛り込まれている各政策は社民党と大差ありません。すでに連立政権を組むと明言しています。 
  
 「一度やらせてみては」という安易な気持ちで民主党政権ができてしまえば、あっという間に外国人参政権や慰安婦賠償政策

が実行され、バラマキ政治も行われ、国家財政もめちゃくちゃになる。「政権交代」すれば生活がよくなり、未来も拓けると信じて

民主党に投票した有権者は呆然自失。 
  
 民主党幹部は私の指摘した事実を真撃に受け止め、マニフェストにも書けないような左派的政策を至急、改めるべきです。民

主党は階級政党ではなく「国民政党」であるべきです。「公約は正直に」が 低限のルールです（WILL10月号、P49-P53）。 
  
 ■今日の”つっちー”■ 26日発売 WiLL必見 
 ●国民を騙す民主党の裏マニフェスト 
  
ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 
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タグ： 民主党  土屋たかゆき  内部告発  WILL  マニフェスト  政策集  除名  日教組   

  
  

               幸せな国のつくり方。 
  
みんな、いいときはいいんです。でも、うまくいかなくなると、誰かのせいにしたくなる。よく考えてみると、だから、景気のいいとき

の首相はいまだに人気があって、悪いときの首相は人気がイマイチ、なのかもしれません。 

  
たしかに、政治家にもいろいろな人がいますが、みんな、日本をよくしたい！と頑張っているんだろうと思います。なかなかうまくい

かないことも、裏目に出てしまうこともあるでしょう。自分たちで選んだ人なのですから、ちょっと大目に見て、応援することも必要

なのかな、とも思うんです。 

  
正直、みんなで足の引っ張り合いばかりしているようで、少しうんざりしてしまうところもありますが…。とはいえ、人のせいにして

しまうのは、カンタンです。でも、実際に自分でやるとなったら、これは、タイヘン。 

  
そう考えると、いま選挙の 後の頑張りで声を枯らしている政治家を見かけたら、みんな頑張れ!という気持ちにもなってしまいま

す。もちろん成果のでないときには辛い点数をつけなくちゃいけないこともあるでしょうし、新しい風が必要だな、というときだって

あるでしよう。 

  
そろそろ政治には、勇気をくれるようなものを期待したいところです。ところで、景気対策も大切なのですが、日本よりお金がなくて

も、みんなが幸せそうな国だって沢山あるような気もします。 

  
もし本当の意味で未来を変えるとしたら、誰か一人の力や、どこかの政党のマニフェストなどではないのかもしれません。私たち

ひとりひとりの、日本をよくしたいという気持ちでしか変えられないのではないか、と思い表す。 

  
私たちの未来は、私たちの心の中にしかないのです。そして、 初の未来は、いまあなたのとなりにいる人を大切にすることから

始まる、と信じます。 

  
きょうから、「そっと きゅっと」ＳＭＡＰ 

  

（26日産経新聞朝刊は特別紙面で 初のページが見開きでこのコピーでした。裏面は「そっと きゅっと／スーパー

スター」本日発売のＣＭです） 

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(68) 

コメント(68) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2009/08/25 18:13Commented by 第一義＠運国斎 さん 

土屋議員、立派です！男です！ 
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もっともっとこのミンス党の裏マニフェストやめちゃくちゃ公約の件で騒いで欲し

いですが、またマスゴミがスルーなんでしょうね。  
 

2009/08/25 19:26

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>もっともっとこのミンス党の裏マニフェストやめちゃくちゃ公約の件で騒いで欲

しいですが、またマスゴミがスルーなんでしょうね。 

 
そうです。マスコミがまともだったらここまで酷いことになっていないでしょう。 

 

2009/08/25 19:27Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 

 
偕行社 近現代史研究会 シンポジュウム  
「ノモンハン事件と国際情勢」  

 
日時平成21年9月11日（金） 13時00分～17時00分 
場所上智大学 四谷キャンパス 10号館講堂 
内容基調報告 「ノモンハン事件の見方」 中山隆志（近現代史研究会委員長） 
現地報告 「ノモンハン現地の状況（ノモンハン空戦体験者）」 瀧山 和（陸軍士官学校49
期・元陸軍少佐） 
パネラー報告 
  「リュシコフ大将亡命の影響」 菅沼光弘（国士舘大学講師・元公安調査庁調査部長） 
  「ノモンハン事件前後の外交情勢」 戸部良一（国際日本文化研究センター教授・軍事

史学会副会長） 
  「陸軍の対ソ情報活動」 土居征夫（元通産省局長・企業活力研究所理事長） 

 
お申込偕行社事務局 担当・松田純清 TEL 03-3263-0851 FAX 03-3263-0852 

MAIL kaikoinfo@mild.ocn.ne.jp 
参加費 1,000円 （資料代 含む）  

 

2009/08/25 20:22Commented by しばりょう さん 

こんばんわ。 
後まで、あきらめません。 

自民が 何か内部告発すれば、大騒ぎなのに、この静寂異常ですね。 
マスコミ偏向報道が 1番醜いですが、判断できない、国民も、同罪ですね。 
でも 土屋氏って、凄いですね、自民党のスパイのようで、よく上のもの、黙っています

ね、除籍にでも、した方が、多くの人に伝わっていいのですが。選挙おわるまで、静かな

んでしょうね。  

 

2009/08/25 20:52Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
> 後まで、あきらめません。 
 
もちろんです。三輪和雄さんも民主党政権になったら今以上に元気出して猛攻撃を掛け

ねば、と気合いを入れてました。 

 
>自民が 何か内部告発すれば、大騒ぎなのに、この静寂異常ですね。 
 
情報戦争だという認識がないから本当に歯がゆいですね。自民の諸君にいいたいのは

「あんたらは野党転落ですむけど、日本が日本でなくなって一番の被害者は日本人だよ」

ということです。 

 
>でも 土屋氏って、凄いですね、 
 
以前から腹くくっている人ですよ。 

 
>除籍にでも、した方が、多くの人に伝わっていいのですが。選挙おわるまで、静かなん

でしょうね。 
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はい、いま事を荒立てたら身も蓋もないですから、じっと我慢でしょう。勝負は選挙が終わ

ってからです。 

2009/08/25 21:14Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
こんばんわ。 
しかし、自民党は、受身の姿勢ばかりで、私たち応援団の心に響く 
メッセージがないのが 残念です。 
自分の身は、どうでも、日本のためという気概が伝わってきません。 
ドウセ負けるなら 堂々と正論吐いて、下野してほしいです。 
危機感が、伝わってきません。 

 

 

2009/08/25 21:58Commented by リップンチェンシン さん 

花うさぎさん、 

 
Ｘ菅直人  〇韓直人   通称イラ菅です・・・。それはさておき、 
韓直人と千葉景子には共通点があったんですね。いや、さすが。除名、 
ではなく、例の助命嘆願書署名リストにある民主党員です。他にもい 
たかな？現役で。 

 
土屋氏以外に骨のある民主党員がいないところをみると、よっぽど利 
権にありつきたいんでしょう。東京都民の氏に対する一般的な評価は 
どうなんですか？ 

 
 
 
あ、もうすぐＮＨＫ－ＢＳ「今日の世界」が始まりますが台湾の台風 
特集やります。御覧下さい。  

 

2009/08/25 22:36Commented by 第一義＠運国斎 さん 

鳩山由紀夫の妻・幸は堂々と有権者に買収行為を行っていたようね｡（ﾟ∀ﾟ*) 
 
http://xianxian8181.blog73.fc2.com/blog-entry-1345.html 
特定の候補者を当選させる目的で、有権者や選挙運動員などに金銭、物品を提供した

り、 
接待することはできません。 （公職選挙法 第221条「買収及び利害誘導罪」）.  
 

 

2009/08/25 22:43Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To リップンチェンシンさん こんばんわ。 
 
イラ管に、黙れ！千葉とくれば岡崎トミ子ですが、こいつは残念ながら仲間出ないようで

す。 

 
残念。 

 

2009/08/25 23:05Commented by maaz さん 

合法的選挙運動に、ご協力お願いいたします。 

 
みなさん！友達と電車に乗って、周りに聞こえるように次の漫才をやってください！！ 

 
「ねえ知ってた？民主党が政権取ると4年後に消費税が１５％に上がるんだよ」 
「うっそー！１５％？！ありえなーい」 
「あとね、年金保険料も一人あたり収入の１５％なんだって」 
「ああ、国民年金も厚生年金も全部一元化するっていうやつ？」 
「そうそう。サラリーマンの厚生年金はさぁ、会社が半分負担知るじゃない。あれがなくなっ

て全額個人負担になるんだって」 
「でも１５％って、月給２０万円だったら３万円でしょ」 
「そうそう」 
「厚生年金だと月給20万円で8200円だよ。そんなに上がるのー？」 
「しかも将来もらえるのは、たったの基礎年金の７万円だけなんだよ！！」 
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「えー。厚生年金なら上乗せがあるじゃない。なくなっちゃうのー！」 
「そうみたい。しかも奥さんが専業主婦だと、奥さんの分も払うから３０％だよ」 
「マジー？？？そしたら、税金とか健康保険とかで月給20万が手取り10万ぐらいになっ

ちゃうじゃん！！！」 
「そのとおり。それだけじゃないんだよ」 
「なに、なに？」 
「民主党は、外国人参政権の法案を通しちゃうんだって。在日韓国人の民潭っていう団体

の幹部と密約があるんだよ」 
「そうなのー？それって、どういう影響があるの？」 
「在日の４５％が生活保護で暮らしてるって知らないの？」 
「えええー！！」 
「生活保護で暮らしてる連中は、税金とか健康保険料とか納めなくていいんだよ。しかも、

近は無年金の外国人に給付金出してる自治体がほとんどなんだ」 
「なにそれ、インチキじゃない！」 
「そうなんだよ。外国人が政治に参加すると、日本人は、税金とか年金保険料とか、搾り

取られるだけ絞り取られて、在日韓国朝鮮人どもが楽な生活を送ることになるんだよ」 

2009/08/26 00:37

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

http://mainichi.jp/select/wadai/news/20090824ddm012040004
000c.html 
 

メディア政策：新政権に望む 「表現・報道の自由」規制、デジタル社会、そして… 

 
何寝言言ってるんだよ変態。図々しくもそういうこと言える立場か？ 

 
変態報道のけじめもつけられないくせに、生き残りだけは必死…ふざけてますよ、変態新

聞は。  

 

2009/08/26 01:17Commented by onomar-ca さん 

日本の良いものを保守する政党を大事にすることが肝腎です 

 
ブッシュ戦争を支持して乱費する、憲法をまげて出兵する、日本の銀行をつぶして税金を

投入しアメリカ資本へ安売りする、郵貯でもって米国債を買わせるコイズミ・タケナカはア

メリカの代理人であっても日本を保守する政治家とは言えません 

 
保守層の日本人こそがコイズミ・タケナカを否定しないといけません 

 
今回の選挙で自民党が壊滅させることが日本の保守につながります  

 
小選挙区で自民当選ゼロが良いのです  

 

2009/08/26 05:05Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>ドウセ負けるなら 堂々と正論吐いて、下野してほしいです。 
>危機感が、伝わってきません。 
 
本当ですね。肉を切らせて骨を切る、という捨て身の覚悟が見えません。 

 
土屋都議を見習え！と言いたいです。  

 

2009/08/26 05:16Commented by 花うさぎ さん 

To リップンチェンシンさん おはようございます。 
 
＞東京都民の氏に対する一般的な評価は 

 
彼は都議選板橋区で今回は第二位での当選です。彼の場合は民主党の組織票というよ

り、その保守的考え方や行動力による個人的な人気だと思います。 

 
保守系の集会には良く出てくれる常連で、石原都知事をよくサポートしてます。あと日教

組と闘うことでも知られた存在ですよ。 

 
全くの余談ですが、先日、ある講演会に出たら、石原都知事は今回の都議選の自民惨敗
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で、オリンピックの結果次第で途中で辞めるのでは、という観測も出ているそうです。 

 
後釜には杉並区長の山田氏を押す声があり、彼が都知事になると、全国の市長連合で

新しい政党が生まれる可能性もある、こんな希望的観測が披露されていました。  

2009/08/26 05:18Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>鳩山由紀夫の妻・幸は堂々と有権者に買収行為を行っていたようね｡（ﾟ∀ﾟ*) 
 
おっ、これは選管で問題にすべきですね。地方紙に写真入りで報道されているので言い

逃れは出来ないでしょう(^^；。情報感謝です。  

 

2009/08/26 05:23Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん おはようございます。 
 
>合法的選挙運動に、ご協力お願いいたします。 
 
凄い詳しいですね(^^；。 
 
>「在日の４５％が生活保護で暮らしてるって知らないの？」 
>「えええー！！」 
>「生活保護で暮らしてる連中は、税金とか健康保険料とか納めなくていいんだよ。しか

も、 近は無年金の外国人に給付金出してる自治体がほとんどなんだ」 

 
この部分を知ったら普通の人は怒るでしょうね。 

 
これがあるから地方主権などとんでもない、いっぱしのこと要求するなら異常な在日向け

の生活保護や年金支給を整理してから云え、となるのですね。  

 

2009/08/26 05:24Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>変態報道のけじめもつけられないくせに、生き残りだけは必死…ふざけてますよ、変態

新聞は。 

 
拝見しました。酷い内容ですね。 

 
いいから「変態は早く潰れろ！」です。 

 

2009/08/26 05:27Commented by 花うさぎ さん 

To onomar-caさん 
 
貴方は同じ書き込みを、阿比留さん、古森さん、hanasanと四カ所に書き込みしてます

ね。 

 
こういう行為は以前は「マルチポスト」といって、やってはいけない行為として嫌われたも

のですが。どこか一カ所にして下さい。  

 

2009/08/26 05:50Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース ■今日の”つっちー”■ 26日発売 WiLL必見 
 
（前略）重要な政策を「隠しておいて」選挙をする政党が西欧には存在しない。何故なら、

そんな姑息なことをしたら、選挙民から相手にされないからだ。 

 
この選挙。この国の存亡がかかっている。だから、敢えて、私は、自分の身命を賭して「正

論」を発言している。 

 
民主党が国民政党なら、このばかげた政策を放棄するハズだ。階級政党、第二社会党な

ら『選挙はマニフェストでたたかう』と言ったしらじらしいいい訳（政調会）を言い続けるだろ

う。 

 
だから、私は「ねこだましだ」と言うのだ。マニフェストは数ページ。では、政党の政策は何
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のためにあるのか。 

 
この理屈が分からなければ、小学生、中学生、高校生の教科書を読み返し、国会の権能

と働きと言う項目を復習すべきだ。そうすれば、たちどころに、この意味が分かる。 

 
私は、こうした不正義とは徹底的に闘うことを宣言しておく。政治家として当たり前だ。私

は、平成9年の当選以来、「党利党略より都益・国益優先」といい続けて当選を重ねてい

る。 

 
政策も独自のもので、日教組批判など日常的に行い、論文も書き、議会での質問もして

いる。何の変わりもない。先日の選挙でもジェンダーフリー、夫婦別姓を批判した。 

 
私の信条は絶対にぶれない。この国を大切にする。それだけだ。自民党・民主党・・・・歴

史の中のほんのひとこまでしょう。違いますかね。  

2009/08/26 06:14

Commented by - さん 

土屋議員、除名処分もものともせず、ブレないところが素晴らしいです。 
こう言う国益を考えて下さる方にこそ、日本の舵取りをお願いしたいもので

す。  
 

2009/08/26 07:14Commented by 花うさぎ さん 

To mb06081945さん おはようございます。 
 
>こう言う国益を考えて下さる方にこそ、日本の舵取りをお願いしたいものです。 
 
本当ですね。この人は民主党都議会議員ではもったいない、是非国政に打って出てほし

いですね。 

 

2009/08/26 08:43Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
【０９衆院選】選挙直後に“組閣” 主要人事を内定 ２００人の身辺調査も 

 
一方、「身体検査」は、要職に就任する可能性のある約２００人が対象となる。本人や秘

書、家族らについて、（１）政治資金の収支報告などの「政治とカネ」問題や、特定企業、

業界との不適切な関係がないか（２）違法ではなくても金銭トラブルや女性問題といったス

キャンダルを抱えていないか－などをチェックする。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/election/090826/elc0908260130002-n
2.htm 
 
・なんだ、身体検査するなら鳩山・小沢は間違いなく真っ黒、とても役職にはつけないだろ

うに(^^；。  

 

2009/08/26 09:04Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん おはようございます。 
>・ニュース 
>【０９衆院選】選挙直後に“組閣” 主要人事を内定 ２００人の身辺調査も 
>一方、「身体検査」は、要職に就任する可能性のある約２００人が対象となる。 
>・なんだ、身体検査するなら鳩山・小沢は間違いなく真っ黒、とても役職にはつけないだ

ろうに(^^；。 
 
御意！！情報ありがとうございます！ 
全くです、ポッポ、小沢、マルチ山岡＆前田…真っ黒なのばっかりでしょう！ 

 
そしてひそかに政治信条も精査するんでしょうね。土屋都議のような信念ある議員はどれ

だけいるかわかりませんが（すでに愛国、保守の大江議員や国士西村議員などはいない

ので）そういう愛国という信念を持つ議員が信念の形にかかわらずあぶりだされて糾弾さ

れる可能性大ですね。 

 
まさにファシズム、ソ－シャリズム、スタ－リニズムの自由のない独裁が行われるというこ

とですね、怖い！！！  
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2009/08/26 09:55Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん おはようございます。 
 
>全くです、ポッポ、小沢、マルチ山岡＆前田…真っ黒なのばっかりでしょう！ 

 
加えて「どの面下げて身辺調査などという言葉が出てくるのだ？」と言いたい。 

 
>まさにファシズム、ソ－シャリズム、スタ－リニズムの自由のない独裁が行われるという

ことですね、怖い！！！ 

 
全体主義になるのは間違いないでしょう。真っ先に特アよりのメディアを支援し、自由なネ

ットを規制する、これでしょうね。著名な保守系政治ブログも真っ先に狙われるでしょう。 

 

2009/08/26 11:21

Commented by しばりょう さん 

To maazさん  
 
よくわかりますね。 

ばら撒いておいて 回収するんですね。反対されたら、回収も、しないかも、資金底がつい

たら、終わり都政の再建のように、」自民党が何十年かけて また再建しなければなりま

せんが、その時 自民党が消滅している可能性ありますね。 
1点 お尋ねですが、生活保障費は 月いくらもらえるのですが、こつこつ 30年年金払っ

て受け取る年金額より多いのですか。 
それは、真面目に働く人 私含め納得できないですね。  

 

2009/08/26 11:33Commented by しばりょう さん 

追伸 
【温室効果ガス ３０％削減の衝撃】 
民主党は 地球温暖化ガス30％削減をいっていますが、そのコスト 
なんと10年で190兆円ですよ。年間 1家庭に３６万円家計負担増 ですよ。 
今日の産経に掲載しています。 

 

2009/08/26 11:39Commented by しばりょう さん 

追伸2 
第一生命経済研究所の永浜利広主席エコノミストも「民主党はＣＯ２の排出量を増やすよ

うな高速道路無料化や道路特定財源の暫定税率撤廃を打ち出しながら、高い排出削減

目標を掲げること自体が矛盾している」と政策の整合性に疑問を投げかけている。  

 

2009/08/26 11:40Commented by しばりょう さん 

追伸3 
 民主党は、今回の衆院選で中学生以下の子供１人当たり月額２万６千円を支給する子

ども手当の創設や高速道路無料化など、家計を支援する公約を打ち出している。だが、

同じマニフェストに盛り込んだ温室効果ガスの排出削減目標は、その個人消費を一気に

冷やす恐れをはらんでいる。  

 

2009/08/26 11:41Commented by 第一義＠運国斎 さん 

http://dailynews.yahoo.co.jp/fc/domestic/swine_flu_outbreak_in_japa
n/?1251250480 
 
新型インフル 沖縄なぜ大流行？ 温暖化、エイサー、冷房…諸説紛々 

 
これ、中共との関わりがあるのか…。  

 

2009/08/26 11:59Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To sibaryou55さん  こんにちわ。 
>To maazさん  
> 
>よくわかりますね。 
>ばら撒いておいて 回収するんですね。 
 
そうですね、汚いですね。 

 
汚いと言えばミンス党主張の高速道路の全面無料化、これにも裏があります。それは何

か？ 
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答えはポッポの母親です。 

 
ポっぽの母親は石橋家出身、石橋家とはあのブリヂストンタイヤの石橋家です。 

 
石橋家の家長が死去後、莫大な遺産の一部は子供の一人のポッポ母へも相続されまし

た。その遺産の一部がミンス結党に使われています。 

 
その結党時の拠出した費用をペイする必要がありますが、どうやってするか？ 

 
合法的な方法が政策や公約の実施で、それが高速道完全無料化です。 
そうすればガソリン消費以上にタイヤが運転により消費が増えて、タイヤ入れ替え＝タイ

ヤが売れる＝タイヤの売り上げが上がる＝ブリヂストンの経営状況がさらに良くなる＝儲

かる、で、そうすればおのずと結党費用はペイできる、というわけです。 

2009/08/26 12:08

Commented by しばりょう さん 

To yuukokushaさん  
>To sibaryou55さん  こんにちわ。 
>>To maazさん  

>> 
>>よくわかりますね。 
>>ばら撒いておいて 回収するんですね。 
> 
>そうですね、汚いですね。 
> 
>汚いと言えばミンス党主張の高速道路の全面無料化、これにも裏があります。それは

何か？ 

> 
>答えはポッポの母親です。 
> 
>ポっぽの母親は石橋家出身、石橋家とはあのブリヂストンタイヤの石橋家です。 
> 
>石橋家の家長が死去後、莫大な遺産の一部は子供の一人のポッポ母へも相続されま

した。その遺産の一部がミンス結党に使われています。 

> 
>その結党時の拠出した費用をペイする必要がありますが、どうやってするか？ 
> 
>合法的な方法が政策や公約の実施で、それが高速道完全無料化です。 
>そうすればガソリン消費以上にタイヤが運転により消費が増えて、タイヤ入れ替え＝タ

イヤが売れる＝タイヤの売り上げが上がる＝ブリヂストンの経営状況がさらに良くなる＝

儲かる、で、そうすればおのずと結党費用はペイできる、というわけです。 

> 
こんにちわ。 
自民以上に 私利私欲丸出しですね。 
昔の政治家は私財を投げ打ってお国のために。。。 
イオンの中国進出には、親中政策が必要ですね。 
イオングループの御曹司 フランケン岡田も私利私欲。 
民主 どこがクリーンなのか、ああ亡国の槌音。  

 

2009/08/26 12:11

Commented by しばりょう さん 

本日産経新聞トップ。びっくりしました。 
幸せな国のつくり方。見開き1面です。 
素晴らしい内容です。  

 

2009/08/26 12:21

Commented by maaz さん 

To sibaryou55 さん  
 
>1点 お尋ねですが、生活保障費は 月いくらもらえるのですが、 

 
これは、無念金の外国人に支払うお金ということでよろしいですか？ 

 
>こつこつ30年年金払って受け取る年金額より多いのですか。 
>それは、真面目に働く人 私含め納得できないですね。  
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2009/08/26 12:30Commented by maaz さん 

２ｃｈの書き込みですが現実的なことが書かれています。 

 
101 ：エージェント・７７４：2009/08/25(火) 00:57:25 ID:M6PsgU4e  
選挙前にこの時期に、内部告発するには遅すぎかもしれないけど告発します 
外国人選政権は、民主党が勝利した場合、必ず成立します。  
すでに民潭の幹部クラスとは、裏で約束しています。 
選挙後の 初の国会で、鳩山が、外国人参政権の実現を第一の成立目標と打ち上げる

はずです。  
すでに、民主党内部では、法案の骨子もひそかにまとまっています。  
今回の選挙戦にかかった選挙資金の、かなりの額をどの組織が出しているかを調べた

ら、 
民潭の投票前なのに幹部クラスが高揚しているのが分かるでしょう。  
民主党内部の保守派は、今回の選挙で、日教組、民潭、自治労の支援を受けている人間

が多いので、 
建前で反対しても実際の議決の場では、反対する人はいないでしょう。  
また、 後まで自説を曲げないでいた保守派の若手は半分、 
民潭に追い立てられるように党から追われることになりました。  
選挙戦、党本部の選挙対策の関係者は以前の選挙と違って、 
すべてスタッフが、民潭出身者日教組出身者、  
自治労出身者で占められていますから、以前のような中道派が、出て行く場面はなくなり

ました。  
政策立案、選挙実務、資金繰りすべて民潭と日教組、自治労、連合の人間が主導権を握

っている現状は 
有権者は誰も知らないでしょう。  
政策立案関係者などは、特にひどく 
「社会党が不死鳥のように蘇り、真の社会主義を日本で完成させるのだ」 
とある酒席で叫んでいました。  
国民は社会主義などを望んでいるはずがないのは彼らも知っているのですが勝てば官

軍、  
社会主義革命を完遂すると、選挙後の自分たち主導の日本を暑く今から語り合っていま

すよ。  
在日関係者は、地方参政権だけでなく、すでに国政参政権も自分たちももらうのが当たり

前だと、言ってます 

 

2009/08/26 12:30Commented by maaz さん 

・・・・つづきです 

 
102 名前：エージェント・７７４ ：2009/08/25(火) 00:59:31 ID:M6PsgU4e  
民主党の表に出ている選対は、まだ民潭などの組織色は目立たないけど 
民主党本部から距離を置いて設置されている裏選対などは ほとんど、民潭出身者の溜

まり場と化しています 
103 名前：エージェント・７７４ ：2009/08/25(火) 01:04:35 ID:M6PsgU4e  
それから、日教組関係者は、二年後に控えた免許更新を阻止するために次回の国会で、 
教育基本法の改悪を策しています。  
日教組出身の親玉参議員は、今回の選挙期間中できるだけ目立たないようにしています

が、 
すでに日教組の下部組織は、次の選挙での民主党の勝利を前提に  
各地の教育委員会に強権的な行動に出ようとしているようです。  
文部省の解体はさすがに国民の反発を買うと思っているのか文部省と教育の実験を切り

離し、 
日教組が主導する。  
地域組織にその権限を委譲し、教育現場を独占するつもりなようです。  
在日組織が、日教組に対して、歴史教育の在日への配慮を強く要請しているのは聞いた

ことがあります。 
財政に関しては、ほとんど口だけです  
旧社会党系列の人間は、前の郵政選挙で国民はだますものだと、思ってるようですか

ら。  
よく言われてる内容でおさらいみたいですけど、やっぱり民主に政権は渡してはダメだと

思いました。 
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2009/08/26 12:35Commented by maaz さん 

考えるのもイヤですが、悪夢の民主政権になった場合は、９月中に全国の保

守団体が一堂に会して「外国人参政権反対集会＆１０万人デモ」を民主党本

部前で開催しないと間に合いません。何かあれば、お手伝いします！！開催

本部を設置しますか？ 

 
民主政権にならなくても、やった方がいいですよね。このデモ。 
だって、ヤツらは常に虎視眈々と政権を狙っているのですから。 

 
（ヤツらというのは、民主の後ろにいる民潭、日教組、自治労、連合のことですよ） 

 

2009/08/26 12:57

Commented by しばりょう さん 

To maazさん  
>To sibaryou55 さん  
> 

>>1点 お尋ねですが、生活保障費は 月いくらもらえるのですが、 
> 
>これは、無念金の外国人に支払うお金ということでよろしいですか？ 
> 
>>こつこつ30年年金払って受け取る年金額より多いのですか。 
>>それは、真面目に働く人 私含め納得できないですね。  
> 
>自治体によって、まちまちのようです。 
>１万～３万とかって聞いたことがあります。 
> 
>定額とはいえ、年金保険料の納付期間が２５年に満たない日本人は、 
>たとえ２４年１１ヶ月納付していても、 
>「１円ももらえない！！」という事実がありますので、 
>（企業と社会保険庁のインチキで本人が未納に全く気づかないケースも） 
>ビタ一文納付していない在日外国人が受け取るのは、明らかに逆差別です。 
> 
>また、無年金者に収入がなく場合に受け取る生活保護費は、 
>８万円と聞いています。これは、国民年金を４０年間収めた人が 
>受け取れる年金６万５千円より多いので問題になっています。 
> 
>つまり、無収入の在日外国人無年金者の場合： 
> 
>生活保護費８万円 ＋ 自治体からの無年金外国人手当て となります。 
> 
詳しくありがとうございます。 
生活保護受けながら、子供のいる家庭は子供手当てがプラスされるのですね。 
子供もなく年金で暮らしている人はよくこれで、黙って納得していますね。  

 

2009/08/26 14:03Commented by maaz さん 

To sibaryou55 さん  
 
こんにちは。 

 
ちなみに生活保護費８万円というのは、高齢者の場合ですね。 

 
母子家庭などの場合は、もっと高額です。 
一般には、家族３人で22～23万ぐらい。 
廃止された母子加算は2万7千円だったかな？ 
（父子家庭には加算されません） 

 
以前、母子加算を復活させろという新聞記事で出てきた母子家庭は、 
母親（40代）と息子（18歳）で27万円の生活保護費ってありましたね。 
これ、母子加算なくした金額です。 
親子二人で27万円じゃ生活できないとかホザいていました。 
 
さらに生活保護世帯は、社会保険料を払わなくていいし、 
医療費もタダ、保育園もタダ、公立学校の学費もタダなんですよ。 
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だから生活保護費27万って、まるまる生活に使えるお金なんですよ。 
 
普通のサラリーマンで考えれば月給35万円で手取り27万ぐらいですよね。 
しかも、医療費や学費は自分で払わなくちゃならないし。 

 
因みに、生活保護じゃない高齢者は、年金から健康保険料が引かれています。  

2009/08/26 14:44Commented by しばりょう さん 

To maazさん  
>To sibaryou55 さん  
> 
>こんにちは。 
> 
>ちなみに生活保護費８万円というのは、高齢者の場合ですね。 
> 
>母子家庭などの場合は、もっと高額です。 
>一般には、家族３人で22～23万ぐらい。 
>廃止された母子加算は2万7千円だったかな？ 
>（父子家庭には加算されません） 
> 
>以前、母子加算を復活させろという新聞記事で出てきた母子家庭は、 
>母親（40代）と息子（18歳）で27万円の生活保護費ってありましたね。 
>これ、母子加算なくした金額です。 
>親子二人で27万円じゃ生活できないとかホザいていました。 
> 
>さらに生活保護世帯は、社会保険料を払わなくていいし、 
>医療費もタダ、保育園もタダ、公立学校の学費もタダなんですよ。 
>だから生活保護費27万って、まるまる生活に使えるお金なんですよ。 
> 
>普通のサラリーマンで考えれば月給35万円で手取り27万ぐらいですよね。 
>しかも、医療費や学費は自分で払わなくちゃならないし。 
> 
>因みに、生活保護じゃない高齢者は、年金から健康保険料が引かれています。 
 
ええそんなに、生活保護受けたいとおもいませんが、そんな金額ですか、子供手当てもつ

くんですね。 
なんか、働くのが辛くなりますね。 

 

2009/08/26 15:13Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>石橋家の家長が死去後、莫大な遺産の一部は子供の一人のポッポ母へも相続されま

した。その遺産の一部がミンス結党に使われています。 

 
あっ、これ何かで読んだ記憶があります。なるほど、石橋家ですか？。 

 

2009/08/26 15:17Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>選挙後の 初の国会で、鳩山が、外国人参政権の実現を第一の成立目標と打ち上げ

るはずです。 

 
やはり。  

 
>また、 後まで自説を曲げないでいた保守派の若手は半分、 
>民潭に追い立てられるように党から追われることになりました。 
 
そうですか？。どうりで保守派の声が聞こえないはずですね。  

 
>政策立案、選挙実務、資金繰りすべて民潭と日教組、自治労、連合の人間が主導権を

握っている現状は有権者は誰も知らないでしょう。 
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うわ～、予想以上の汚染度。だめだこりゃ、ですね。  2009/08/26 15:19

Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん  
 
>親子二人で27万円じゃ生活できないとかホザいていました。 

 
こういう話聞くと、貧しくても頑張っている日本人が哀れに思えてきます。ふざけるな！で

すよ。 

 

2009/08/26 15:27Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>親子二人で27万円じゃ生活できないとかホザいていました。 
> 
>こういう話聞くと、貧しくても頑張っている日本人が哀れに思えてきます。ふざけるな！

ですよ。 

> 
 
こんにちわ。 
民主が政権取れば、これ以上の社会保障。どうなるのでしょうか。 
健康で働けるの1番です。 
本日産経1面 東京も特別紙面でしたか。  

 

2009/08/26 15:57Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>To yuukokushaさん  
> 
>>石橋家の家長が死去後、莫大な遺産の一部は子供の一人のポッポ母へも相続され

ました。その遺産の一部がミンス結党に使われています。 

> 
>あっ、これ何かで読んだ記憶があります。なるほど、石橋家ですか？。 
> 
 
すみません、花うさぎ様お勧めの、文芸春秋の9月号の内容でした。 
出典をすっかり忘れてました。 

 
それにしても私利私欲、自民議員よりも露骨に丸出しですね。  

 

2009/08/26 16:04Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To 花うさぎさん  
>To maazさん  
 
>>親子二人で27万円じゃ生活できないとかホザいていました。 
 
そうそう、2chでスレッドが立っていましたよ、生活保護（or母子加算だったかな？）がたり

なくて廻り寿司にも行けないって。馬鹿か－！そんなん行けなくても生きて行けるわい、

甘ったれ家庭が！（ま、たぶん、創価人、街道、在日の家族の戯言でしょうが） 

 
>こういう話聞くと、貧しくても頑張っている日本人が哀れに思えてきます。ふざけるな！

ですよ。 

 
御意！！本当にふざけるな！！！ですよ、貧しくても生活保護受けたくないって頑張って

る家族、家庭も多いのですから、これでもまだ少ないなんて、日本と国民をを舐めていま

すね。悔しいです。  

 

2009/08/26 16:15Commented by 第一義＠運国斎 さん 

To sibaryou55さん こんにちわ。 
 
>民主が政権取れば、これ以上の社会保障。どうなるのでしょうか。 
>健康で働けるの1番です。 
>本日産経1面 東京も特別紙面でしたか。 
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本当です、働けるのが一番です。働ければよいのです。その対価は後からついてきます。

働き、汗を流す、これが日本人の美徳です。 

 
逆に働かないのが美徳なのが欧米と特定アジア。 

 
特に漢族の中共、韓国、北朝鮮の朝鮮人、この2民族の怠惰は日本人とは際立っていま

す。 

 
だから、日本人の美徳と漢族、朝鮮人の美徳とは月とすっぽんくらい違うのです。 

 
生活保護をもらってもまだ足りないなどとほざくのは正に『民族性』ですね。  

2009/08/26 17:06

Commented by しばりょう さん 

To yuukokushaさん  
>To sibaryou55さん こんにちわ。 
> 

>>民主が政権取れば、これ以上の社会保障。どうなるのでしょうか。 
>>健康で働けるの1番です。 
>>本日産経1面 東京も特別紙面でしたか。 
> 
>本当です、働けるのが一番です。働ければよいのです。その対価は後からついてきま

す。働き、汗を流す、これが日本人の美徳です。 

 
 
> 
>逆に働かないのが美徳なのが欧米と特定アジア。 
> 
>特に漢族の中共、韓国、北朝鮮の朝鮮人、この2民族の怠惰は日本人とは際立ってい

ます。 

> 
>だから、日本人の美徳と漢族、朝鮮人の美徳とは月とすっぽんくらい違うのです。 
> 
>生活保護をもらってもまだ足りないなどとほざくのは正に『民族性』ですね。 
 
生活保護受注者 急増 160万人 2兆円強。 
消費税の1％分だそうです。 
暴力団等の不正受給の急増。  

 

2009/08/26 19:27Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>民主が政権取れば、これ以上の社会保障。どうなるのでしょうか。 
 
間違いなく財政破綻でしょう。 

 
>本日産経1面 東京も特別紙面でしたか。 
 
はい。インパクトありました(^^)。 

 

2009/08/26 19:29Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>それにしても私利私欲、自民議員よりも露骨に丸出しですね。 
 
本当に判りやすいですね。彼らに「モラル」という概念はないのでしょうか？。 

 

2009/08/26 19:30Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>これでもまだ少ないなんて、日本と国民をを舐めていますね。悔しいです。 
 
在日特権は永住権も含めて絶対に決着付けないといけません。 
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2009/08/26 20:05Commented by crea77s さん 

こんばんわ。 

 
SMAPの幸せな国の作り方すごくいいですね。 

確信を突いています。 
産経だから載せられたんでしょう。 
キムタク主演の政治家ドラマも夕方再放送中です。 
あれを見ていると、麻生さんの苦労が重なります。 
ドラマのような展開があればいいのですが、現実は厳しいですね。 
でも、あきらめていません。 
３００議席なんて、現実には無いことを願っています。 
絶対にそんなことはさせてはならないです。 

 
内部告発もすばらしいですね。 
何とか、したい。 
それにつきますが、ここ数年は、何とかできない歳月が重なっています。 
ここで何とかこの流れを食い止めたい。その思いだけでいっぱいで、道に生えている草の

１本の力ではどうにもできません。 
祈るような思いで、日々心を痛めつつ何とかならないものかと思っています。 
花うさぎさんの活動には、日々頭が下がります。 

後まで粘りましょうね。  

 

2009/08/26 20:24

Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To sibaryou55さん  
> 

>>民主が政権取れば、これ以上の社会保障。どうなるのでしょうか。 
> 
>間違いなく財政破綻でしょう。 
> 
>>本日産経1面 東京も特別紙面でしたか。 
> 
>はい。インパクトありました(^^)。 
> 
こんばんわ。 
花うさぎ様 
画像アップ築かず、済ませんでした。 
現物見ていない人には、わからないでしょうが。 
相当のインパクトでしした。 
考えた人凄いですね。 
産経に出来る精一杯の意地を感じました。 
どこの新聞にもできない事です。 
コメントもあれが限界なのですね。 
わかっている人には、十分伝わりました。 
スマップを使うあたり、イチローに通じる何かを感じました。 

後は潔く。 
なんだか こみ上げてきました。 
涙腺が弱いもので。 

 

 

2009/08/26 22:37Commented by maaz さん 

WiLLを買ってしまいました！ 
土屋さんの記事読みましたけど、明日、電車の中でまた読みます。 
周りの人に、良く見えるようにしてね！ 

 
本屋でも、立ち読みしていたんですけど、その間に二人買っていった人がいましたね。 

 
因みに、この手の本を立ち読みしたり、電車で読むときは、目立つようにおしゃれに気を

使っています。 

 

2009/08/26 23:03Commented by 第一義＠運国斎 さん 

1 名前：☆ばぐ太☆φ ★[] 投稿日：2009/08/26(水) 22:37:19 ID:???0 
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★日本の対中印象、改善せず＝尾引く食品安全問題－世論調査 

 
・中国にマイナス印象を持つ日本人は73．2％に達し、その理由として81％が

「食品安全への 
 中国政府の対応に疑問があるため」と考えていることが、両国民を対象にした世論調査

で 
 分かった。調査を実施した日本の民間団体「言論NPO」と中国紙チャイナ・デーリーが2
6日、 
 北京で公表した。 

 
 中国に良くない印象を抱く日本人は、中国製冷凍ギョーザ中毒事件が響き昨年の調査

で 
 75．6％だったが、この1年間で改善は進んでおらず、「事件が解決していないことがマ

イナス 
 印象を残してしまった」（言論NPO）形だ。 
 
 一方、日本に否定的印象を持つ中国人も、昨年の40．6％から65．2％に増加。 
 その理由として「過去に戦争をした」「歴史問題が解決されていない」などを挙げた。中

国国内で 
 南京虐殺をめぐる映画が公開されたことなどが背景にあるとみられる。  

 
 http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20090826-00000081-jij-int  

 

2009/08/26 23:08

Commented by 第一義＠運国斎 さん 

梅毒とつながりのある極左クリスチャンがまた何かやるようです。 

 
１０月１１日（日）高金素梅事件の悪夢がよみがえる！ 

クリスチャン左翼による靖国蹂躙。 

 
以下、カトリック正義と平和協議会第３５回大会案内書より引用 

http://web.mac.com/jccjp/justice_and_peace/%E3%81%95%E3%81%8
4%E3%81%9F%E3%81%BE%E5%A4%A7%E4%BC%9A.html 
 
第４分科会 
憲法２０条と靖国神社～解説と現地見学で考える～ 定員６０名 
解説者辻子（ずし）実さん（ＮＣＣ靖国神社問題委員会委員長、著書『靖国の闇にようこ

そ』他） 

 
 戦前、国家神道の中心であった靖国神社は、戦後６４年経過する今も、国家護持、首相

の公式参拝、遺族を無視した合祀など、問題・議論が続いています。国家神道への反省

から確立されている憲法２０条（信教の自由と政教分離）が憲法改正、形骸化の中で危機

を迎えようとしています。その中心的存在、靖国神社について、研究者のお話を聞き、現

地見学しながら考えましょう。 

 
[ 会場] 麹町教会（聖イグナチオ教会）ＪＲ「四ツ谷駅」麹町口徒歩１分  
ミサ9:00  講演10:30 昼食休憩11:30（各自ご用意ください）  
教会出発12:30 靖国神社・遊就館見学13:00（ガイド辻子さん他２名） 分かち合い1
6:00 17:00 解散 
※詳しいスケジュールなどは参加確定者に後ほど送付。 

遊就館入館料＋ガイド料として一人約1,200 円ご負担ください。 

 

2009/08/27 00:06Commented by 花うさぎ さん 

To crea77sさん こんばんは。 
 
>確信を突いています。 
>産経だから載せられたんでしょう。 
 
本当に素晴らしいですね。 

 
>キムタク主演の政治家ドラマも夕方再放送中です。 
 
おお～あれは見てましたよ(^^)。 
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>３００議席なんて、現実には無いことを願っています。 
>絶対にそんなことはさせてはならないです。 
 
ここまでくると「日本国民が試される」番です。 

 
> 後まで粘りましょうね。 
 
はい、「ああ～あの時、もちょっとこうしておけば」と後悔したくないですから。 

2009/08/27 00:11Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん こんばんは。 
 
>考えた人凄いですね。 
>産経に出来る精一杯の意地を感じました。 
 
考えすぎかも知れませんが、今日の読売には民主党の全面広告が掲載されてましたが、

産経にはなかったですね。あらかじめ判っていて、今日にぶつけて産経の意地を見せた、

とも云えるかも知れません。 

 
>涙腺が弱いもので。 
 
私も年のせいか涙もろくなって。「凛として愛」を見ていて何回涙したことか(^^；。  

 

2009/08/27 00:12Commented by 花うさぎ さん 

To maazさん こんばんは。 
 
>土屋さんの記事読みましたけど、明日、電車の中でまた読みます。 
>周りの人に、良く見えるようにしてね！ 
 
なるほど。 

 
>本屋でも、立ち読みしていたんですけど、その間に二人買っていった人がいましたね。 
 
おっ、結構売れてますね(^^)。  

 

2009/08/27 00:15Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん こんばんは。 
 
>南京虐殺をめぐる映画が公開されたことなどが背景にあるとみられる。 
 
品物だけでなく人も「チャイナ・フリー」で行きましょう。  

 

 

2009/08/27 00:17Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎ様、こんばんわ。 
就寝前に燃料投下させてください、お願いします。 

 
 
1 名前：☆ばぐ太☆φ ★[] 投稿日：2009/08/26(水) 23:30:02 ID:???0 
人材派遣大手のパソナグループは２６日、 
竹中平蔵氏が代表権のない会長に同日付で就任したと発表した。 
任期は１年間。竹中氏は小泉純一郎内閣で経済財政担当相などを歴任し、 
同社では平成１９年から特別顧問を務めていた。 

 
同社は「竹中氏は幅広い見識を持ち海外事情にも詳しく、 
新たな雇用創出に向けたグループ戦略にいかしたい」と説明している。 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/business/090826/biz090826213902
8-n1.htm  

 

2009/08/27 00:17Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
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>１０月１１日（日）高金素梅事件の悪夢がよみがえる！ 
>クリスチャン左翼による靖国蹂躙。 
 

情報ありがとうございます。 

 
よ～し、高金素梅の時はいなくて悔しい思いしたから、今回は殴り合い覚悟で拝殿前を死

守します。 

 

2009/08/27 03:37

Commented by 花うさぎ さん 

To yuukokushaさん  
 
>竹中平蔵氏が代表権のない会長に同日付で就任したと発表した。 

 
人材派遣の当事者ではないですか？。 

 
竹中氏にとってもマイナスだと思うけど、何考えてんだか？。  

 

2009/08/27 04:34Commented by しばりょう さん 

おはようございます。 
たとえ、自民 100人になっても、こんどこそ、真性保守 
平沼氏 改革クラブも、 まとまって、今までの 反省ににたった、はっきり 、外交 安保

に 物言う 新生保守党を創ってもらいたいと思います。 
安倍氏も、そろそろ 全面に、出られるべきです。 
この選挙で、自民老害議員は、ほとんど落選するでしょう。 
若い新生自民党に期待します。 

 

2009/08/27 11:04Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん おはようございます。 
 
>たとえ、自民 100人になっても、こんどこそ、真性保守 
>平沼氏 改革クラブも、 まとまって、今までの 反省ににたった、はっきり 、外交 安保

に 物言う 新生保守党を創ってもらいたいと思います。 

 
全くその通り。日本再興はこれしかないでしょう。 

 
>安倍氏も、そろそろ 全面に、出られるべきです。 
 
はい、この選挙が終われば第一線に復帰して貰いたいです。 

 
>若い新生自民党に期待します。 
 
世代交代は待ったなしで進むでしょう。  

 

2009/08/27 11:16Commented by しばりょう さん 

たとえ負けてもプラス思考でいきます。 
産経の選挙情勢では、自民ベテラン候補は盛り返しているようですね。 
東京も大分良くなってきたように思いますが。 
若手が苦戦では、世代交代すすまず、残念ですが。 

 

2009/08/27 11:49Commented by 花うさぎ さん 

To sibaryou55さん  
 
>産経の選挙情勢では、自民ベテラン候補は盛り返しているようですね。 
 
おっ、そうですか。 

 
私の思いはとにかく「保守」は頑張って欲しい、それだけです。  

 

2009/08/28 08:24Commented by コードネームは6-4-3 さん 

今朝の産経には自民党の全面意見広告が入っておりました。 
残り僅か…巻き返したいです。 
一部、エントリの引用許可をお願い致します。  
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2009/08/28 09:33Commented by 花うさぎ さん 

To 6-4-3さん おはようございます。 
 
>今朝の産経には自民党の全面意見広告が入っておりました。 

 
はい。読売にも掲載されていました。 

 
>残り僅か…巻き返したいです。 
>一部、エントリの引用許可をお願い致します。 
 
どうぞどうぞ、ガンガン拡散して下さい(--)。 
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